



Summer Letter

2018年9月18日 第1197回
ガバナー公式訪問

Vol.05

会長あいさつ

会長 団 英男

こんにちは。今日は堀口清隆地区ガバナーの1R・2Z（読み方 イチリジョン・ニゾーン）公式訪問です。

今期は、神戸みなとライオンズクラブから堀口ガバナーを全面支援するために、下記のメンバーがキャビネットに出向しています。

（敬称略）

◇ 地区ガバナー	堀口 清隆
◇ 元地区ガバナー・名誉顧問	其浦 宏次
◇ 元地区ガバナー・名誉顧問	団 英男
◇ キャビネット幹事	吉田 寛
◇ キャビネット運営委員長	谷垣 正彰
◇ 地区年次大会委員長	薮田 弘之
◇ 地区年次大会実行委員長	松本 晃一
◇ 地区キャビネット運営副委員長	山崎 努
◇ 地区キャビネット運営委員	櫻木 淑英

一年間みなさんのご協力をお願いします。

マスコットの名前が決まりました

みなさんから投票された結成50周年記念大会のマスコットの名前が決定しました！

その名は、『**みなとん**』 得票数46票

50周年記念大会のマスコットキャラクターとして、またアクティビティ時に着用するジャケットやグッズにも利用することを検討しています。

デザインは、ザ ロケット ゴールドスターの山崎秀昭氏によるものです。

どうぞ かわいがってください。



次回はいよいよ100%出席例会

いよいよ次回は100%出席例会となりました。仕事の都合をつけて必ずご出席ください。もちろん病気やケガ、事故にも気をつけてください。あと半月あります。でもあと半月しかありません。

私は先輩から教わったリーダーとしての心得のひとつに、時間管理 英語でいうとタイムマネジメントがあります。例会出席は会員の義務です。入会式の時に宣誓した中に例会には出席しますと約束をしています。仕事が忙しいからと言って例会を休むのは理由にはしてはいけないと言わされました。忙しい時こそ、諸般の事情があっても気分転換のために例会に出席する時間を作るのが大切なんだと教わりました。

あと半月、10月4日の夕方にどうやって時間を作るか考えて是非ともみなさん例会にお越しください。

不易流行

ガバナーテーマは、不易流行。「不易」とはいつまでもかわらないもの変えてはならないもの。

「流行」とは時代に応じて変化すること、変えていかなければならないものという松尾芭蕉が奥の細道の旅の中見出したで言葉だそうです。

今期50周年を迎える私達神戸みなとライオンズクラブも過去の歴史を振り返り変えてはいけないクラブの伝統は守りつつも、時代に則したアクティビティができる行動するクラブになります。

神戸みなとライオンズクラブ
第50期会長 団 英男



山本五十六の名言

山本五十六という人物に関しては議論するつもりはありませんが、その人物が残した言葉には重みがあると思います。その中でも私のような初老の者にとっては常に心にしたい言葉があります。それを今回はご紹介します。

『実年者の態度』

実年者は、今どきの若い者などということを絶対に言うな。

なぜなら、われわれ実年者が若かった時に同じことを言われたはずだ。

今どきの若者は全くしようがない、年長者に対して礼儀を知らぬ、道で会っても挨拶もしない、いったい日本はどうなるのだ、などと言われたものだ。

その若者が、こうして年を取ったまでだ。だから、実年者は若者が何をしたか、などと言うな。

何ができるか、とその可能性を発見してやってくれ。

いまどきの若いものは・・とつい考えてしまいます。電車の中でも平気でカバンをイスの上に置き、前に人が立っていても知らぬ顔をする人。満員電車でケータイを触っていても我関せずの若者,etc,etc。

でもいま考えたら私も若い頃は人様に迷惑行為をしていましたなと思います。次世代に期待しましょう。

次回例会（第1198回） 目指そう100%出席率

2018年10月4日（木）ANAクラウンプラザ神戸

予定していた北野東公園の清掃アクティビティは延期となりました。